



SACHSEN-ANHALT

Amt für  
Landwirtschaft,  
Flurneuordnung und  
Forsten Mitte

Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten Mitte –  
Außenstelle Wanzleben • Ritterstr. 17-19 • 39164 Stadt Wanzleben - Börde

Stadt Calbe  
Fachdienst Bauverwaltung  
z.Hd. Frau Müller  
Markt 18

39240 Calbe



Wanzleben, 15.03.2022

Ihr Zeichen/ Ihre Nachricht vom:

Mein Zeichen:

0305SLK014

Bearbeitet von:

André Stapel

Telefon: (039209)203-443

Email:

andre.stapel@alff.mlu.sachsen-  
anhalt.de

Dienstgebäude:

Ritterstr. 17-19  
39164 Stadt Wanzleben - Börde

Telefon (039209) 203-0

Telefax (039209) 203-199

Email: ALFFWZL.Poststelle@  
alff.mule.sachsen-anhalt.de

Hauptsitz:

Große Ringstraße 52  
38820 Halberstadt

Telefon (03941) 671-0

Telefax (03941) 671-199

Email: ALFFHBS.Poststelle@  
alff.mule.sachsen-anhalt.de

Sprechzeiten:

Mo. - Fr. 09:00 - 12:00 Uhr

Di. 13:00 – 15:30 Uhr

Besuche bitte möglichst vereinbaren

Hinweise zum Datenschutz

unter:

[www.lsaurl.de/alffmitedsgvo](http://www.lsaurl.de/alffmitedsgvo)

Landeshauptkasse

Sachsen-Anhalt

Deutsche Bundesbank

Filiale Magdeburg

BIC MARKDEF1810

IBAN

DE 2181 0000 0000 8100 1500

## Bodenordnungsverfahren Zuchau-Sachsendorf, SLK014

### Hier: Anpassung der Gemeindegrenzen nach § 58 Abs. 2 Flurbereinigungsgesetz

Sehr geehrte Frau Müller,

Im Bodenordnungsverfahren Zuchau-Sachsendorf ist es nötig den Verlauf der alten Gemeindegrenzen anzupassen und neu auszurichten. Gründe hierfür sind neben der Auflösung von Exklaven, die Anpassung an örtliche Gegebenheiten und die Begradigung der Grenzen. Bitte entnehmen Sie die geplanten Änderungen der beigefügten Karte und der Tabelle.

Der Gemeinde/Stadt entstehen hierbei keine Kosten. Die Größe der Gemeindefläche ändert sich nur geringfügig, wie Sie der Tabelle entnehmen können.

Die Änderungen werden mit dem Bodenordnungsplan bekanntgegeben.

Wir benötigen als Zustimmung einen Stadt-/Gemeinderatsbeschluss zu den geplanten Änderungen. Bitte geben Sie uns eine kurze Rückmeldung, gern per E-Mail, wann dies im Gemeinderat zur Abstimmung vorliegt.

Anschließend wird der Landkreis zu den geplanten Änderungen an den Kreisgrenzen befragt.

Im Auftrag

  
André Stapel

**Sachsen-Anhalt**  
**#moderndenken**